



Mensaje de Año Nuevo 2024

Me llamo Embert Charles y, como Presidente de la Asociación Mundial para la Comunicación Cristiana (WACC), tengo el privilegio de compartir con todos nuestros miembros y socios nuestros mejores deseos para el Año Nuevo.

Muchas gracias a nuestros miembros de todas las regiones del mundo, en particular a los que han seguido dirigiendo nuestros programas. Les insto a que sigan afrontando los retos de comunicación que se hicieron tan patentes en 2023. Que nuestra fe renueve nuestras fuerzas para 2024.

En muchos lugares del mundo, como Haití, Ucrania y Gaza, hemos asistido a un aumento exponencial de la desinformación y la desinformación, a restricciones de las libertades de los medios de comunicación y a agresiones a periodistas, muchos de los cuales, lamentablemente, han perdido la vida.

La coexistencia pacífica parece haberse convertido en cosa del pasado, a medida que se han intensificado las crisis económicas, la crisis climática, la migración mundial y los conflictos civiles y armados. La gente ha perdido la confianza en los medios de comunicación, y la promesa de un nuevo mundo democrático que ofrecen las tecnologías digitales no se ha materializado hasta ahora.

En este contexto, la WACC y sus miembros y socios tratan de reconstruir la confianza en los medios de información y comunicación, así como en la gobernanza democrática. Nos gustaría ayudar a restaurar un sentido de humanidad y responsabilidad en los asuntos globales y locales. Y nos gustaría promover una comunicación más equilibrada en un esfuerzo compartido

Mensaje de Año Nuevo 2024 de la WACC

por lograr un mayor entendimiento y respeto mutuo, en situaciones locales y globales cada vez más difíciles.

Juntos, podemos ayudar a abordar estos retos a través de nuestro trabajo en las áreas de justicia comunicativa, justicia digital y justicia de género. El lema de la WACC es "Permitir que la gente sea vista y escuchada", con la convicción de que cuando las personas y las comunidades puedan expresar sus necesidades y preocupaciones en sus propios idiomas, así como sus esperanzas de un futuro mejor, el mundo será un lugar mejor.

Pero este viaje hacia un lugar mejor parece ser largo. Invito a los miembros a continuar el viaje y a las personas comprometidas con la justicia en las comunicaciones a unirse a nosotros y a apoyar a la WACC en nuestros numerosos esfuerzos y programas. Visite las plataformas en línea de la WACC.

Estamos trabajando para que 2024 sea un año más pacífico, en el que se confíe más en una comunicación fiable e imparcial y en acciones compartidas para la coexistencia pacífica en nuestros múltiples mundos.

Gracias.

Embert Charles

Presidente de la WACC